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例　会　再　開　！
令和 2年 6月15日

前回の記録

会長挨拶	 橋本（徹）会長

先ほどのカウントダウンビデオの後、盛大に式典が
行われる予定でしたが、式典も中止になってしまい残
念に思います。
しかし、このビデオもそうですが、40年の歩みのビ
デオ、記念誌についても、現在もまだ、実行委員会で
取組んでいただいております、心から感謝申し上げま
す。
そして本日、105日ぶりに再会することが出来まし

た。皆さんの元気な姿でお会いできたことが何よりう
れしく思います。
☆この期間の新型コロナウイルス感染症について振
り返りますと、 1月16日に神奈川県で日本初の新型コ
ロナウイルス感染が報告され、ニュースが新型コロナ
ウイルス関連ばかりになり、 3月 5日に吹田市民の感

染が報告されました。 4月 7日～ 5月 6日大阪を含む
7都府県に緊急事態宣言が出され、 4月16日に全国に
緊急事態宣言が出されました。 5月 4日に 5月末まで
延長となり、 5月14日の状態で再検討され、 5月14日
大阪府を含む 8都道府県以外は緊急事態宣言解除とな
ります。 5 月21日に大阪府が緊急事態宣言を解除さ
れ、 5月25日に全国を緊急事態宣言が解除されました。
☆私たちは、これに対応すべく 1月27日、 2月17日
通常の理事会を開催し、あと 3 回（ 3 月、 4 月、 5
月）の理事会開催で次年度へ引き継ぎ、 6月 1日に式
典、 6月 8日から世界大会へ参加する予定でした。
しかし、コロナウイルス感染症拡大防止のための対
応をするため、メールでの緊急理事会を 2月27日、 3
月 5 日開催し、 3 月理事会を 3 月23日は、東急REIホ
テルで開催しました。その後メール緊急理事会を 4月
3日開催し、 4月理事会をメールで 4月16日～20日で
開催、引続きメール緊急理事会を 4月28日、 5月17日
開催し、 5月理事会は、新旧理事会ですが、次年度理
事会を開催して、本年度はメールで理事会を開催いた
しました。
計 8回の理事会を経て、本日例会を開催することに
なりました、会員の皆様には、心配とご迷惑をお掛け
し理事の皆様の協力も併せて感謝申し上げます。
この中で承認をいただいた新型コロナウイルス感染
症対策事業　医療用ガウンを1,000着購入し、私たち
の創立40周年のロゴシールを貼り付け梱包し直して、
6月 4日吹田保健所において吹田市へ寄贈　吹田市か
ら吹田市医師会へは目録が渡され、実際には、ガウン
不足で困っている病院へ直接、私たちのガウンが配ら
れます。
又、国際ロータリー第2660地区特別共同プロジェク
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本日の例会

第1773回例会　令和 2年 6月22日
今週の歌　「我等の生業」
　 1年間の総括� クラブ奉仕　橋本　芳信�理事
� 職業奉仕　　近藤　　亘�理事
� 国際奉仕　　西村　元秀�理事
� 社会奉仕　　清水　良寛�理事
� 青少年奉仕　清水　大吾�理事

次回の例会

第1774回例会　令和 2年 6月29日
今週の歌　「四つのテスト」
　 1年間の総括� 橋本　徹也�会長
　次年度の活動方針� 由上　時善�会長エレクト



ト『友愛』へ150,000円理事会承認を得て寄付致しま
した。その一環として 6月 5日、国立循環器病研究セ
ンターへ医療用フェイスシールド3,000セットの贈呈
式に参加してまいりました。
残りわずかですが、本日例会終了後、実行委員会を
開催していただき、来週 6月22日は、本年度理事会、
6月29日は、次年度理事会を開催していただきます。
由上会長の方へ引き継ぎたいと思いますので皆様よろ
しくお願いいたします。

ゲスト紹介
	 親睦活動委員会　塚脇副委員長

本日は会員だけの例会になります。久々の例会楽し
みましょう。

幹事報告	 堀幹事

・�6 月12日（金）に国際ロータリー第2660地区IM第 2
組15クラブの現・次会長幹事会をZoomによるオン
ライン会議形式にて開催されました

・�中止になりましたハワイ国際大会が、インターネッ
トのバーチャル国際大会として開催されることにな
りました。 6月20日（土）・21日（日）で日本時間では
22：00～23：15です。ぜひ皆さんで参加しましょう

5月度の理事会報告内容は以下のとおりです。
・�6 月 1 日のクリーンデイ中止の件、承認されており
ます
・�6 月15日の例会再開とその方法について、承認され
ております
・�6 月度の卓話プログラム変更について、承認されて
おります
・�40周年記念事業協力への感謝状授与について、承認
されております
�これはポリオ撲滅の看板設置にあたり設置場所を無
償提供いただいたランドマーク株式会社と、40周年
記念の映像製作にあたり協力いただいた株式会社
ジェイコムウエスト吹田局への感謝状授与について

となります
・�千里RCからのコロナ関連の寄付要請について、今
回は当クラブでも別事業で取り組んでいることから
当該要請には寄附しないことで承認されております
・�吹田青年会議所からのタブレット提供要請に関する
件、承認されております

◇�6 月誕生祝いをお渡しします。結婚記念日のお花を
お送りしています。

aa

◇来週理事会があります。
◇青少年交換プログラムのご案内を受付に置いてます。
応募期間が例年より大幅に延長され、2020年11月30
日迄となっております。
◇�ロータリーの友 4 月号と 5、 6 月合併号をBOXに
入れてます。

出席報告	 出席委員会　福原副委員長

●会　員　数　50名　　出席会員数　40名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　88.89％
● 2月17日の出席率（メーキャップ含む）100％

国際奉仕委員会	 西村理事

提督Kiatisak�Augsornsrikul
より創立40周年式典中止に対
する挨拶が届きました。
2020年 5 月28日
橋本徹也さんと吹田西ロータ
リークラブのすべてのロータ
リアン、
2019年の終わり以来、2020
年 6 月 1 日に私たちが大阪に
来る旅行計画を立てていました。その目的は吹田西
ロータリークラブの40周年を祝うことです。私たちと
ナコンパノムロータリークラブは、この特別なイベン
トに参加するために、細部、私たちが着るもの、
ショー、そして多くを準備しました。2020年の初めま



でに、後でウイルスCovid-19に名前を変えたウイルス
コロナが中国で始まりました。計画に影響が及ばない
ことを願っています。しかし、ウイルスの発生はさま
ざまな国に広がっています。2020年 3 月頃まで猛烈な
勢いで、私たちは自分自身で祝福に来るという私たち
の希望と刺激が絶望の段階に減っていくことに気づき
始めました。なぜなら、この世界のほぼすべての国が
それから今までの旅。 6月 1日はロータリアンの吹田
西ロータリークラブにとって非常に重要な日です。ま
だ式典に出席することはできません。
10年前、吹田西ロータリークラブの30周年記念式典
で、大阪で一生懸命覚えています。ステージにおめで
とうとうれしく思いましたが、40周年を迎えて誠に申
し訳ございませんでした。来年もよろしくお願いしま
す。
すべてのロータリアンは、40年前の 1秒ごとに吹田
西ロータリークラブのすべてのロータリアンが完全な
人類を持っていると信じています。Ice�san）と、市
内の遠く離れた20を超える学校でタイの60万人以上の
学生にチャリティーオブザクラブに参加しました。ナ
コンパノム県にある乾燥した、干ばつ、乾いた吹田西
ロータリークラブがナコンパノムロータリークラブと
協力して毎年寄付したクリーンウォータープロジェク
トである浄水器と冷却機から浄化したきれいな水を飲
んだ。はい、本当に感心して賞賛されました。それだ
けでなく、吹田西ロータリークラブのロータリアン
チームは、毎年、自分たちで機械を自分たちの学校に
引き渡すために旅行していました。
これはこの世界のほんの一角であり、ほんの短い時
間です。ですから、過去40年間、すべてのロータリア
ンがここですべてを語ることができない多くのすばら
しい慈善活動を行ってきたと私は本当に信じています。
2020年 6 月 1 日、吹田西ロータリークラブの40周年
に特別に重要なこの機会に、私はこの吹田西を結成し
維持してきた吹田西ロータリークラブのすべての元と
ロータリアンに敬意を表したいと思います。スーパー
クラブとして40年間ロータリークラブ。Ice�sanのお
かげで、このロータリークラブと一緒に活動できて光
栄です。
皆さまの幸せと健康、そしてご希望が叶い、この吹
田西ロータリークラブをこれまでも永遠に維持してい
くことを願っています。
敬意と私の心からおめでとうございます、
�（KIATISAK�AUGSORNSRIKUL提督－�PATさん）
� 元国防省次官補　タイ

新型ウイルス感染症対策事業	
6 月 4 日吹田保健所にて
医療用ガウン贈呈式
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国際ロータリー第2660地区特別共同プロジェクト『友愛』
6 �月 5 �日国立循環器病研究センターにて
医療用フェイスシールド3,000セットの贈呈式

40周年実行委員会	 紙谷幹事

例会終了後40周年実行委員会をクリスタルルームで
行います。
約30分で終えたいと思いますのでメンバーのご協力
お願いします。

次年度報告	 由上会長エレクト

1 ．次年度理事会　　　 6月29日例会終了後
2．クラブフォーラム　 7月 6日例会終了後
3．ホームページ作成プロジェクトチーム発足
メンバー：�山下会員、杦本会員、伊藤会員、木下会員、

瀧川会員の 5名

ニコニコ箱	 村井SAA

●橋本（徹）会長　復活バンザイ！よろしくお願い致し
ます。
●河邊会員　コロナがこんなに恐ろしいとは知りませ
んでした。バッヂ忘れました。
●西村会員　コロナに勝利しましょう。
●清水（大）会員　皆様お元気でしたか？コロナに負け
ず、がんばりましょう！
●榎原会員　 4月に父親が亡くなり 5月に初孫が生ま
れました。
●家村会員　皆様ごぶさたです。コロナに打勝ちま
しょう。
●橋本（幸）会員　すごく昔に感じますが、ゴルフ大会
連続ベスグロでした。
●坂本（一）会員　皆さんに久しぶりにお会いできて嬉
しいです。
●瀧川会員　暑中御見舞申し上げます。
●小川会員　吹田西RC40周年、コロナに敗けない様
に祝いましょう。
●新井会員　皆様こんばんは。結婚祝いのお花ありが
とうございました。



●小林会員　例会再開を祝して。
●尾家会員　皆さんしばらくでした。また元気でがん
ばりましょう。
●阪本（勝）会員　皆様お変わりありませんか。
●田中会員　例会が開催されてよかったです。
●坂口会員　コロナウイルス血液検査いつでもどうぞ。
●石﨑会員　皆様と 3ヶ月半振の再開を嬉しく思いま
す。
●井伊会員　例会再開できて良かったです。
●堀会員　皆様が無事にコロナを乗り越え再会できる
ことを喜んでおります。
●瓜生会員　 3月 2日に入会式をして頂きありがとう
ございます。
●木下会員　久しぶりの例会。休会中、記念誌作成に
勤しんでおりました。
●塚脇会員　コロナに負けず、頑張っていきましょう。
●紙谷会員　ごぶさたしました。新しい生活をしてま
す。
●長屋会員　皆様お久しぶりです。お元気ですか。
●青木会員　おひさしぶりでございます。
●瀬川会員　例会再開を祝して。
●佐藤会員　皆さんお元気ですか。
●髙木会員　コロナの中、今日まで逃げきりました。
●清水（良）会員　久し振りに例会に出席でき皆様とお
会いしてうれしいです。
●福原会員　お久しぶりです。お元気でしょうか。
●橋本（芳）会員　久々の例会です。コロナに負けずが
んばりましょう！

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� �133,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,233,000円
　　　　　　　　累計ニコニコB� 13,500円

40周年実行委員会報告� 40周年実行委員会

� 尾家実行委員長

久しぶりの例会でありますが皆さんお元気で出席さ

卓　　　話

れ喜ばしい限りであります。

さて、吹田西ロータリークラブ創立40周年実行委員

会がスタートしましたのは2018年 7 月30日が第 1回目

でありました。

それ以降足かけ 2年に亘り合計で13回の委員会を重

ねてまいりましたが、新型コロナウイルスの影響によ

り、今年 4月 6日の実行委員会で最終的に中止と決定

いたしました。

毎回例会終了後のお疲れのところ熱心にご討議いた

だきましたが、我々の力では如何ともしがたい情況の

変化により中止のやむなきにいたり残念で仕方ありま

せん。

これらの経験を生かし、次の50周年の行事に活かし

ていただければ幸いです。実行委員会のメンバーの皆

さま、お疲れ様でした。

� 紙谷幹事

私達吹田西RCも今年をもって40周年を迎え、40周

年実行委員会尾家実行委員長・記念誌担当 青木副実

行委員長・式典担当 石﨑副実行委員長のもと平成31

年 3 月 4 日に第一回の40周年実行委員会（準備委員会

との合同開催）をかわきりにのべ15回の委員会を実施

いたしました。

メイン事業としましては「40周年記念誌の製作と映
像製作」と「式典及び懇親会設営と招待客案内」・そ
れと「ビジョン策定」と 3部会に分かれ進めてまいり
ました。

主に記念誌部会では、創立（1980年）から30周年
（2010年）までの歩みを各奉仕理事にお願いし活動の

資料を集めていただきました。

また31年から40周年になるまでの歩みを各年度の会



ロータリーは世界をつなぐ

長に内容をまとめていただきました。また山下会員を

オブザーバーに迎え40周年の歩みを映像にまとめ製作

いたしました。この映像は後ほどご覧いただきますが

昨日まで時間をかけやっと仕上がった出来立てほやほ

やの映像です。

ビジョン策定部会ではクラブの中長期ビジョンとし
て50周年にむけたビジョンをまとめ上げ記念誌を仕上

げることとなりました。メンバーの皆さんには昨年10

月にビジョン策定のためのアンケートをにお願いし集

計結果を12月のクラブ総会において発表させていただ

き「地域、世界への奉仕活動を！そして、友情を育も

う！」をスローガンにしたビジョンを決定いたしまし

た。

式典部会のほうでは日舞と習字のパフォーマンスを
オープニングとし、また懇親会ではRCが創立した

1980年当時を思い出していただくアトラクション（演

奏）を用意しておりました。

コロンボセントラルRC・ナコムパノムRC・盛岡西

RC・熊本中央RCなども大勢お越しいただけることに

なっておりました。式典進行表も完成し当日を迎える

ところまで進んでおりました。

また40周年記念グッズの製作として、ピンバッヂ・

クラブ旗・のぼりを製作いたしました。

社会奉仕事業として令和元年 7月 1日ポリオ撲滅看

板の製作と除幕式。

クラブ奉仕事業の令和元年 9月 9日釜本邦茂氏をお

招きし「熱いハートを燃やせ　TOKYO2020」。

社会奉仕事業の令和元年11月11日2020への挑戦『障

害者の自分ができること』、工藤博子氏に講演いただ

きました。

令和 2年 3月には青少年奉仕事業として木瀬部屋の

グレース場所など、あらゆる事業を40周年記念事業と

しご協力いただきました。

6月に入り吹田市保健センター経由医師会に防護服

1,000枚の寄贈とその贈呈式を行いました。

コロナウイルス感染拡大のため13回実行委員会では

式典をどのような形式に変更できるか協議いたしまし

たが、海外の姉妹クラブ・友好クラブからの国からの

厳戒令がでたため不参加の表明がありもはやこれまで

かと、その後中止の決断を致しました。

本日第15回実行委員会で解散を予定しております

が、記念誌発行などまだ担当ベースで対応してまいり

ますので引き続き宜しくお願いいたします。
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